

Anfrage für die GR-Sitzung am 17.09.2020

Bezug: Hochwasserschutzverbesserung Ziegelbach

Wie wir der Presse (HZ) entnehmen konnten, soll zur Verbesserung des Hochwasserschutzes am Ziegelbach ein Hochwasserrückhaltebecken gebaut werden.

Der Landesnaturschutzverband Baden-Württemberg e.V. äußert hinsichtlich der konkreten Standortentscheidung erhebliche Bedenken aufgrund des hohen Baumbestands und auwaldartigen Bewuchses.

Welche Kriterien führten zur Auswahl dieses Standortes?

Werden die ökologischen Bedenken im weiteren Vorgehen gewürdigt und alternative Standorte geprüft?

14.09.2020